

# À vos sécateurs : samedi on débroussailler

Les sentiers de la Haute Haine vont réhabiliter le chemin n°7 pour la joie des piétons

**E**ntre Collarmont et Mont-Sainte-Aldegonde, le chemin n°7 est complètement envahi par la végétation. Les sentiers de la Haute Haine font appel aux bénévoles pour le rendre praticable

Collectif d'habitants bénévoles de Carnières, les sentiers de la Haute Haine a pour objectif d'attirer l'attention de la population et des pouvoirs locaux sur l'intérêt du patrimoine dans la zone de Morlanwelz.

«Il y a énormément de ruelles et de sentiers qui permettent de se déplacer d'un point à l'autre de l'entité et qui peuvent être des sources touristiques», explique Christine Caille, bénévole, membre du collectif.

Dans le cadre de la semaine des sentiers, le collectif appelle à la mobilisation pour ce week-end des 15 et 16 octobre. Il convie les bénévoles en vue de réhabi-

liter le chemin n°7 qui relie la rue de Chèvremont (Carnières) à la rue de la Rosière (Mont-Sainte-Aldegonde). «Plus il y a de gens, plus la tâche sera rapidement menée. Et plus on est de fous, plus on rit», annonce en-

tons, mais ceux-ci ont été dissuadés de l'emprunter car il est aujourd'hui complètement envahi par la végétation. On peut néanmoins l'apercevoir sur l'Atlas des chemins vicinaux.

«Une grosse partie de ce sentier a disparu, mais on croit savoir qu'il traversait une zone assez humide. Il a donc été baptisé Saulteaux», poursuit-elle.

Pour la manœuvre de nettoyage, les participants sont priés de s'habiller en fonction de la météo, mais surtout de porter des vêtements longs, en raison de la présence de ronces sur le trajet.

Il faudra aussi se munir de râteaux, de sécateurs, d'ébrancheurs et toute la panoplie du bon débroussailleur de sentier.

«Nous voulons le nettoyer pour attirer l'attention en espérant que la commune va elle-même contribuer à son nettoyage. Nous travaillons d'ailleurs avec l'autorisation de l'administration commu-

**Les participants sont priés de s'habiller en fonction de la météo, mais surtout de porter des vêtements longs**

core Christine Caille.

Le sentier, situé au milieu des champs et des prairies était principalement utilisé par les cavaliers, les vététistes et les pié-



Le chemin de Saulteaux. © F.Sch.

## Des dizaines de sentiers à découvrir dans le cadre de la semaine spéciale

Si le collectif s'inscrit dans le projet de la semaine des sentiers, il n'en reste pas moins actif toute l'année.

Chaque troisième dimanche du mois, il emprunte les rues et ruelles pour des balades familiales de 7 à 8 kilomètres, jamais trop longues, dans un but de découverte et de sensibilisation au patrimoine local.

«Il y a en tellement que l'on change chaque fois d'itinéraire», précise Christine Caille, bénévole au sein de l'association.

En 2014, les sentiers de la Haute Haine avaient contribué à la réalisation du cir-

cuit des trois villages, qui reliait les communes de Carnières, de Morlanwelz et de Mont-Sainte-Aldegonde.

«Nous avions déjà monté des activités à plusieurs reprises, régulièrement d'ailleurs, pour mettre en évidence les sentiers car les gens oublient que cela existe. Parfois, nous les créons nous-même comme pour le circuit des trois villages. Sur ce circuit, on compte au moins une dizaine de sentiers, mais il y en a d'autres. Plusieurs dizaines, sans doute. Beaucoup ne sont pas encore connus.»

F. SCH.

**à noter** Infos : 0498835728



nal, qui traverse les rues et ruelles de l'entité. Ce sera chouette de le découvrir autrement.»

pour un départ en groupe. Dans la foulée, la randonnée qui aura lieu dimanche (dès 9h45) passera par ce sentier nouvellement réhabilité.

«Chaque troisième dimanche du mois toute l'année, nous faisons une balade gratuite de type fami-

lial, qui traverse les rues et ruelles de l'entité. Ce sera chouette de le découvrir autrement.»

F. SCH.

**à noter** Infos : sentiersdelahaute-haine.wordpress.com